

東永谷中だより

令和元年 10月8日号

横浜市立東永谷中学校

横浜市港南区東永谷2-14-7

TEL045-823-9901 FAX 045-826-3113

「想定外」

校長 小池 毅

日中はまだ暑い日はあるものの、爽やかな風が心地よく、日増しに秋も深まってまいりました。

今月25日に文化祭が『夢祭～Let's Jump up at Our Dreams～』というスローガンのもと本校で行われ、28日に合唱祭が『一曲入魂～一曲一曲気持ちをこめて～』というスローガンのもと神奈川県立青少年センターホールで実施されます。合唱祭では1年生「夢の世界を」、2年生「生命が羽ばたくとき」、3年生「大地讃頌」の課題曲、自由曲、67組Queenメドレーなどが発表されます。新しい試みとして今年から発表時に指揮者、伴奏者、曲紹介と同時にステージ上で披露されている各クラスの「めくり」についても表彰することになりました。どんな「めくり」が披露されるのか今から楽しみです。文化祭、合唱祭ともに素晴らしい発表になることを期待しています。

また、今年も文化祭においてブロック内小中連携推進の一環として下永谷小学校4年児童による発表が10時15分から行われます。日頃中学校に来る機会が少ない小学校保護者の皆様にも御来場いただき、小中学生の交流の様子を見ていただけたらと思います。

これから前期終業式、後期始業式、専門委員認証式、児童生徒交流日、文化祭、合唱祭と大きな学校行事が続きます。小中学校が連携して取り組むものや、生徒と一緒に創り上げるものなど数多くあります。それぞれの目的を意識して、実り多いものにしてほしいと願っています。

さて、先月台風15号が首都圏を直撃し、その影響で私の住んでいる地域も大きな被害

を受けました。通勤で利用している鉄道が運転見合わせとなり、動き出したのは13時過ぎでホームなどは大混雑。しかし、一番大変だったのは停電です。台風後気温はどんどん上がり猛暑日の中、朝3時頃から停電になり、復旧したのは夜9時頃です。今までに学校や自宅で何度か停電を経験したこともありましたが約18時間に及ぶ停電は人生初めてでした。

- ・猛暑の中エアコンがきかず、扇風機も使えない。熱中症の心配。
- ・テレビが映らず情報入手できない。
- ・スマートホンで情報確認することは可能だが、バッテリーの消耗が激しい。充電ができない状況。
- ・お湯も出ず、トイレの水も流れない。
- ・冷蔵庫も機能せず、氷や牛乳、冷凍食品もかなり廃棄など

唯一の情報収集は自力でハンドルを回して聞くことのできるラジオだけ。エレベーターは使えず、非常階段は解放廊下タイプでないので真っ暗、懐中電灯を使って上り下りをする状況でした。

猛暑の中18時間に及んだ想定外の停電は、改めて「いつもどおりの生活」がどれほど良い環境だったのかを知る機会となりました。今月19日には地域防災訓練が本校で行われ、防災拠点開設、避難者誘導や受け入れ、情報伝達、炊き出しや配給訓練などが行われ、本校1年生が全員参加します。災害はいつ起こるかわかりません。いざという時に心配がないように、地域の方たちとふれあいながらしっかりと取り組みたいと思います。

令和元年度 個別支援学級合同体育祭

個別支援級担任 中込 剛

令和元年10月2日(水)に、三ツ沢競技場で第60回横浜市個別支援学級合同体育祭へ行ってきました。10月とは思えない最高気温31度という暑さでした。

午前の部は1年6組の伊藤穂乃香さんが400m走に出場し、素晴らしい記録を生みました!! 鈴木先生、手塚先生、石田先生に教わった走りのコツをしっかり守り、最初の100mは抑えて徐々にペースを上げていく作戦が大成功!! 周りの選手が疲れていく中、伊藤さんは200m走の時点で先頭に立ち、さらに差を広げて1位でゴール!! しかも、一年生女子だけでなく、横浜市の全生徒の中でも最速の1分16秒81という好記録でした!! 閉会式では各競技の優勝者しかもらえないトロフィーと表彰状をもらい、クラスのみんなの祝福をうけ、最高の笑顔でチーム東永谷を盛り上げました♪



午後の部はボール投げからスタート。練習通りに空へ向かって力いっぱい投げました。続く50m走と100m走の頃は雲ひとつなく陽射しが降り注ぎ、気温も一番



高い時間でしたが、全員最後までゴールへ向かって走り抜きました。ここでも伊藤さんは1位でゴール!! 他にも3人が3位入賞し、記念のリボンをつけてもらいました。そしてここでもうれしいニュースが。100m走1年生女子の部に出場した伊藤さんのタイムは16秒19で、なんと100m走でも総合2位となっていました!! 表彰状2枚目です!!



今年は参加生徒数が多く、予定されていた時間よりかなり遅くなってしまいましたが、最後の競技は男女混合リレーです。体育の授業で何度もバトンパスを練習し、最後は1年生から3年生へとチーム東永谷のバトンをつなぎ、見事にゴール!!



合同体育祭はとても暑い中でしたが、クラスの絆がより深まった最高の思い出になりました。



10月中～後半の主な予定

11日(金)前期終業式・後期委員委嘱式・学習相談

15日(火)後期始業式

18日(金)児童・生徒交流日

19日(土)地域防災訓練・学校公開日

25日(金) 第31回文化祭

28日(月) 第31回合唱祭(青少年センターホール)

29日(火) 19日振替休日